



Accueil > Vidéo

# Juppé sifflé pour la troisième fois, Sarkozy commence à «regretter»

1 JUIN 2015 À 16:58

**LIBEZAP** Cette fois-ci, il «*regrette*». [Invité au 20 heures de France 2](#) au lendemain du [Congrès fondateur des Républicains](#) (LR), Nicolas Sarkozy a tenu à s'exprimer sur les sifflets qui ont accueilli Alain Juppé et François Fillon. Un premier pas, après une longue absence de réaction. Car le maire de Bordeaux n'en est pas à sa première huée. Et jusque-là, l'ex-président de la République ne semblait pas s'en soucier autant.

22 novembre 2014, meeting de Nicolas Sarkozy à Bordeaux. Le maire de la ville, Alain Juppé, ouvre la cérémonie. L'accueil est glacial. Premiers sifflets. Samedi 7 février 2015, Conseil national de l'UMP. Mêmes huées.

La première fois, Nicolas Sarkozy, lui, ne dit rien. Il sourit. Interrogé par Le Petit Journal de Canal +, l'ancien chef d'Etat assure ne pas avoir entendu les sifflets dans la foule lors de la prise de parole de l'ancien Premier ministre. Il s'exprimera à peine plus en février. La course pour la primaire de 2016 est lancée et Alain Juppé est son principal opposant au sein du parti.

## 6 COMMENTAIRES

11 suivent la conversation

[Plus récents](#) | [Plus anciens](#) | [Top commentaires](#)



**NENESS1** 2 JUIN 2015 À 18:36

Juppé a la voix tremblotante il baisse les yeux c'est pas bon signe ...aller Alain force t'es sur un ring il faut pas baisser la garde !

J'AIME



**PIPOPATAKES** 2 JUIN 2015 À 8:51

Ah ! S'il pouvait regretter d'avoir triché pour être élu en 2007... que ne serions nous pas si contents...

Mais voilà, point de regrets et le pays ruiné... merci monsieur sarkozy.

4 J'AIME



**BORAX746** 4 JUIN 2015 À 23:55

[@pipopatakes](#) Point de regret ? Au contraire ! Il faut toujours être fier de soit, c'est le meilleur moyen de convaincre le gogo que l'on a sauvé le pays...

J'AIME



**ARGENTINO** 1 JUIN 2015 À 21:11

Sarkozy regretter une vilénie ?

2 J'AIME



**HAHAHA** 1 JUIN 2015 À 17:32

Sarkozy regrette ?????? Ah bon vous croyez ???

A mon avis il se fend la poire de voir Juppé se faire huer par les militants. Bien sûr il a un petit mot pour consoler Juppé mais au fond ces huées sont le meilleur moyen de montrer à Juppé qu'il va avoir du mal à convaincre les militants avec sa stratégie des petites phrases creuses qui ne mènent à rien.

Non ce n'est pas Sarkozy qui regrette, c'est Juppé. Je me souviens que lorsqu'il avait été sifflé la 1ère fois à Bordeaux, sa ville, un comble, il avait eu des mots sévères pour les militants présents dans la salle. Mais hier, c'était une autre chanson. Il a été encore plus copieusement sifflé qu'à Bordeaux et là il a abandonné son air de professeur des écoles "droit dans ses bottes" et il a déclaré qu'il aimait les militants et qu'il entendait rester avec eux au sein du parti. Il a fait des progrès. Encore une contrition ou deux et il pourra espérer ne plus être sifflé.

Il devrait regarder comment fait Sarkozy.

J'AIME



**PAULO06** 4 JUIN 2015 À 2:4

[@hahaha](#)

Les sarkozystes ont visiblement le même niveau intellectuel que des supporters de foot.

Merci pour votre témoignage.

1 J'AIME